
Pride 2024, sabato chiuso al
traffico un tratto di via XX
settembre
(cs)  In  occasione  del  “Pride  2024”,  sabato  prossimo  (8
giugno), a partire dalle 21,30, il tratto di via XX settembre
compreso tra via Chindemi e piazza Pancali sarà chiuso al
traffico.
Il settore Mobilità e trasporti ha emesso un’ordinanza con la
quale si consente che, fino all’una mezza, il ponte Santa
Lucia possa essere percorso in entrambi i sensi di marcia. Le
auto in uscita da Ortigia, in transito lungo via Chindemi,
all’incrocio con via XX settembre dovranno proseguire dritto
e, superato il ponte Santa Lucia, svoltare poi a destra su
riva della Darsena.
Nel tratto chiuso di via XX settembre sarà in vigore, in
entrambi  ii  lati,  il  divieto  di  sosta  con  rimozione
obbligatoria.

Convegno  sul  porto  di
Siracusa,  Confcommercio
“Rilanciare  il  turismo
crocieristico, infrastrutture
e servizi”
(cs)  Rilancio  del  turismo  crocieristico,  infrastrutture  e
servizi.  Sono  i  tre  elementi  chiave  emersi  nel  corso  del
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convegno “Il porto per la città e la città per il porto”
organizzato  da  Confcommercio  Siracusa  alla  presenza  di
istituzioni,  operatori  portuali,  imprese,  associazioni  di
categoria  e  rappresentanti  delle  compagnie  crocieristiche.
L’obiettivo  principale  del  confronto  è  stato  avviare  una
interlocuzione  concreta  per  tracciare  il  punto  della
situazione attuale ma soprattutto per individuare le azioni da
avviare  per  fare  della  risorsa  mare  un  fattore  reale  del
rilancio dell’economia nel territorio.
Ad  aprire  i  lavori,  moderati  dall’agente  marittimo  e
imprenditore Francesco Diana, è stata Donatella Prampolini,
commissario straordinario di Confcommercio Siracusa. “Siracusa
è una città che ha delle potenzialità enormi ma non tutte sono
sfruttate pienamente – ha dichiarato Prampolini –; la risorsa
mare e il porto, da questo punto di vista, non fanno eccezione
perché si può fare molto di più. E’ fondamentale intervenire
sulle  infrastrutture  e  sui  servizi  perché  Siracusa  e  la
Sicilia,  devono  farsi  trovare  pronte  ad  accogliere  i
tantissimi turisti che scelgono ogni anno questa meravigliosa
terra. E’ indispensabile che tutti quanti lavoriamo insieme
perché  si  faccia  del  porto  una  chiave  di  volta  per  far
diventare Siracusa la regina della Sicilia”. Infrastrutture,
servizi ma anche turismo crocieristico da rilanciare. “Siamo
profondamente convinti che dal porto possa nascere nuova linfa
per  la  città  ma  è  indispensabile  che  la  città  sappia
rispondere in maniera concreta alle richieste e alle esigenze
del porto e in particolare del turismo crocieristico – ha
aggiunto  Francesco  Diana  -.  Abbiamo  voluto  riunire  questa
mattina  istituzioni,  categorie  produttive,  associazioni  di
categorie e imprese perché ci troviamo davanti a un momento
epocale legato all’ingresso del Porto di Siracusa all’interno
dell’Autorità di sistema portuale e dobbiamo fare tutto il
possibile  per  farci  trovare  pronti.  In  questo  senso
Confcommercio è pronta a fare la propria parte e a spingere
per l’interlocuzione fondamentale per il futuro dell’economia
della città”. Francesco Diana ha anche evidenziato alcuni dati
economici legati al turismo crocieristico e ai parametri di



spesa dei turisti che arrivano in città con una spesa media di
90 euro per ciascun crocierista in transito e una spesa media
di 385 euro, compreso il volo aereo, per i turisti che invece
si imbarcano e sbarcano dai porti presenti in Europa. Cifre
queste che evidenziano l’importanza in termini economici di
dotarsi di una stazione marittima che possa rendere la città
non solo un porto di transito ma di imbarco e sbarco.
Al  dibattito  hanno  partecipato  il  sindaco  di  Siracusa,
Francesco  Italia,  che  ha  sottolineato  l’importanza  di  una
revisione del territorio SIN nel quale ricade il porto e che
fino  a  questo  momento  ha  ingessato  l’intera  area;  ha
confermato che il Comune ha inviato alla Regione il piano di
utilizzo del demanio marittimo e ha invocato un lavoro di
squadra perché “le possibilità che i tanti progetti in campo
si concretizzino aumenteranno tanto più quanto si riuscirà a
lavorare  insieme  con  l’Autorità  di  sistema  portuale”.
Francesco  Di  Sarcina,  presidente  dell’Autorità  di  sistema
portuale del Mare di Sicilia Orientale ha spiegato che l’iter
per l’ingresso del porto di Siracusa nell’Autorità di sistema
si deve ancora concludere e “ci auguriamo che possa avvenire
in tempi brevi”. “Vogliamo ascoltare fin da ora il territorio
– ha detto Di Sarcina – per programmare i primi lavori da
avviare.  Tra  le  priorità  ci  saranno  sicuramente  il  porto
rifugio e la stazione marittima”. Focus sulla necessità di
intervenire sulle infrastrutture anche da parte di Antonino
Belcuore, commissario straordinario della Camera di Commercio
del  Sud  Est  e  dei  rappresentanti  delle  compagnie
crocieristiche, Cristian Cutugno, director Nautical and Port
Operations di Norwegian Cruise, e Stefano Torresi, Cruise and
Salvage director Medov per Costa Crociere mentre Massimiliano
Pignatale, capitano di fregata della Capitaneria di porto ha
posto l’accento sulla sicurezza all’interno del porto. “Sono
tre gli aspetti fondamentali: il terminal per i passeggeri, il
dragaggio dei fondali e l’elettrificazione della banchine –
sono state le parole di Cristian Cutugno -. Quest’anno abbiamo
previsto  10  toccate  a  Siracusa,  anche  con  la  nostra  nave
ammiraglia di 300 metri con 5 mila persone a bordo. I feedback



da Siracusa sono tutti positivi ma certamente è fondamentale
intervenire  sulle  infrastrutture  per  poter  sfruttare
pienamente  l’enorme  indotto  derivante  dal  turismo
crocieristico”.  Sulla  sfida  della  transizione  energetica  è
intervenuto  Luca  Brandimarte,  responsabile  porti  di
Assarmatori  sottolineando  l’importanza  degli  interventi  di
“elettrificazione della banchine grazie ai fondi del PNRR e di
stabilire regole certe e linee guida comuni per gestire il
servizio  di  allaccio  e  slaccio  alle  nuove  infrastrutture
green”.

Erosione  costiera,  ad  Avola
parte  il  monitoraggio
ambientale del litorale
Affidato  il  monitoraggio  ambientale  sui  lavori  di
completamento delle opere di difesa e salvaguardia della linea
di costa ad Avola, nel Siracusano. Lo annuncia la struttura
per  il  contrasto  al  dissesto  idrogeologico  guidata  dal
presidente della Regione Siciliana. Ad effettuare il servizio,
che  sarà  avviato  durante  gli  interventi  già  in  corso  di
esecuzione ma anche post operam, sarà la Prisma srl di Napoli
che si è aggiudicata l’appalto con un ribasso del 6 per cento
e per un importo complessivo di 258 mila euro.
Il tratto di costa interessato dalle opere va da Marina di
Avola sino a nord di Capo Negro, per un’estensione di circa
4500 metri. È qui che, con interventi mirati, si sta già
lavorando  per  contrastare  l’erosione  costiera,  ponendo  in
sicurezza un lungo tratto di spiaggia sia con misure di tipo
attivo  per  evitare  il  distacco  di  materiale  roccioso  dal
costone con sistemi di chiodatura e imbragatura, sia di tipo
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passivo con l’installazione di barriere paramassi, ma anche
con misure di protezione della linea di costa mediante una
massicciata radente collocata alla base della falesia.
Le operazioni di monitoraggio prevedono la misurazione, la
valutazione e la determinazione di parametri ambientali, per
verificare  eventuali  livelli  di  inquinamento  e  prevenire
effetti  negativi  e  nocivi,  garantendo  la  compatibilità
dell’opera stessa con l’area circostante e la piena fruibilità
dell’intero  litorale,  in  un  sito  dalla  forte  vocazione
naturalistica e turistico-balneare com’è quello di Avola.

“Lezioni di Costituzione”, il
liceo  Gargallo  di  Siracusa
vince il premio creatività e
originalità
La classe VB del Liceo classico Tommaso Gargallo è stata tra i
protagonisti  della  cerimonia  di  premiazione  del  concorso
“Dalle  aule  parlamentari  alle  aule  di  scuola.  Lezioni  di
Costituzione” che si è svolta il 29 maggio alla Camera dei
Deputati.  La  cerimonia  di  premiazione  è  stata  trasmessa
domenica 2 giugno, alle 8 su Rai 2, a cura di Rai Parlamento,
in occasione della Festa della Repubblica.
Gli studenti siracusani sono stati invitati a presentare il
loro lavoro e a ritirare il premio, accompagnati dalla docente
che  ha  coordinato  il  progetto,  Silvia  Caffarelli,  e  dal
Dirigente  Scolastico,  Annalisa  Stancanelli.  Con  un  video
ispirato a “Il Canto di Natale” di Charles Dickens i ragazzi
hanno  riportato  in  vita  Cicerone,  Archimede  e  Teocrito,
inserendo i temi fondanti dell’articolo 9 della Costituzione
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in una serie di frame prima in bianco e nero poi a colori,
promuovendo  un  messaggio  di  tutela  della  bellezza,  della
cultura, delle risorse ambientali, della ricerca scientifica.
Il video contiene anche un messaggio a favore dell’inclusione.
Sulle pagine ufficiali del Liceo Gargallo è stato inserito il
video vincitore dal titolo “9Ihave a dream, sogno di un futuro
a  colori”.  Gli  studenti  che  hanno  progettato,  ideato  la
sceneggiatura  e  realizzato  il  video  sono  Roberta  Alosi,
Alessandra JiaPan, Annalisa D’Amore, Alberto Strano, Antonio
Riscica,  Maria  Vittoria  Caligiore,  Marta  Guerci,  Marianna
Biondini, Aurora Carrubba, Lorena Maiorca, Maria Floria Zito,
Alice Cataldo, Costanza Cultrera. La delegazione siracusana è
stata anche ospite, il 30 maggio, della Cerimonia organizzata
per  i  100  anni  dal  Delitto  Matteotti,  celebrata  a
Montecitorio, alla presenza del Presidente della Repubblica,
del  Presidente  del  Consiglio,  dei  Presidenti  di  Camera  e
Senato oltre che di altri esponenti illustri della cultura e
della politica. Ha presentato l’evento Bruno Vespa, che ha
delineato un ritratto intimo di Giacomo Matteotti, e l’attore
Alessandro Preziosi ha letto alcuni brani tratti dall’ultimo
discorso.

Rc  auto:  in  Sicilia  costi
delle  polizze  in  aumento,
Siracusa è la seconda città
“più cara”
Siracusa è la seconda città in Sicilia con il rincaro più
elevato del premio RC Auto. In Sicilia, secondo l’Osservatorio
Assicurativo  di  Segugio.it  –  portale  leader  nel  mercato

https://www.siracusaoggi.it/rc-auto-in-sicilia-costi-delle-polizze-in-aumento-siracusa-e-la-seconda-citta-piu-cara/
https://www.siracusaoggi.it/rc-auto-in-sicilia-costi-delle-polizze-in-aumento-siracusa-e-la-seconda-citta-piu-cara/
https://www.siracusaoggi.it/rc-auto-in-sicilia-costi-delle-polizze-in-aumento-siracusa-e-la-seconda-citta-piu-cara/
https://www.siracusaoggi.it/rc-auto-in-sicilia-costi-delle-polizze-in-aumento-siracusa-e-la-seconda-citta-piu-cara/


italiano  della  comparazione  tramite  internet  di  prodotti
assicurativi, utilities e prodotti di credito – si registra un
premio medio RC Auto di 452,4 euro, ad aprile 2024, con una
crescita anno su anno del 14,2%, leggermente superiore alla
media nazionale. Infatti, in Italia il premio medio RC Auto è
di 443,5 euro ad aprile 2024, in crescita del 9,3% sullo
stesso mese del 2023.

Nello  specifico,  i
dati in Sicilia mostrano che ad Enna si segna il record di
aumenti con un +20,2%, seguita da Catania e Siracusa (entrambe
con un +15,7%) e Trapani (+15,6%). In linea con la media
regionale (14,2%, ndr) è presente Agrigento (+14,4%) e Palermo
(+14%). I rincari più contenuti invece a Messina (+10,6%),
Caltanissetta (+12%) e Ragusa (+13,1%).



In questo contesto di rialzo dei prezzi, gli italiani si sono
dimostrati  più  attivi  nella  ricerca  di  una  polizza  più
conveniente. Infatti, il tasso di cambio compagnia, ovvero la
percentuale di assicurati che al momento del rinnovo cambia
compagnia, è stato del 17,8% a gennaio 2024, in crescita del
19,5% sullo stesso mese dell’anno precedente. Se da un lato è
quindi  in  crescita  la  percentuale  di  italiani  che  cambia
compagnia al momento del rinnovo, la maggior parte, circa
l’82,2%,  rinnova  ancora  con  la  stessa  compagnia,  senza
valutare eventuali alternative più economiche.

Europee,  97.617  siracusani
alle  urne  per  il  nuovo
Parlamento  e  altri  4  mila
votano all’estero
(cs)  Sono  97.617  gli  elettori  iscritti  nelle  123  sezioni
distribuite  sul  territorio  siracusano  per  la  tornata
elettorale dell’8 e 9 giugno. Di questi, 50.726 sono donne e
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46.891 sono uomini. Ma per il rinnovo del parlamento europeo
voteranno altri 4.010 siracusani (2.171 uomini e 1.839 donne)
che risiedono nei paesi dell’Unione. Sono, invece, 96 (di cui
82  donne)  i  cittadini  europei  che  voteranno  in  città.  La
comunità più consistente è quella polacca (37 persone) seguita
dai rumeni (23), dai francesi (13) e dai tedeschi (11).
A differenza del solito, le sezioni saranno aperte già il
sabato pomeriggio, dalle 15 alle 23, e poi la domenica dalle 7
alle 23. Lo scrutinio inizierà subito dopo la chiusura dei
seggi.  Le  123  sezioni  siracusane  sono  prive  di  barriere
architettoniche. Come già annunciato nei giorni scorsi, le
sezioni 78, 79 e 80 sono state trasferite, per motivi di
agibilità, dall’Istituto agrario di via Elorina alla scuola
elementare di via Archia 46.
Anche questa volta sono state previste 10 sezioni speciali,
cioè dotate dei cosiddetti “seggi volanti”. Due consentiranno
di votare ai ricoverati negli ospedali Umberto I e Rizza, una
è dedicata ai detenuti del carcere di Cavadonna e 7 agli
ospiti  delle  Rsa,  delle  cliniche  e  delle  comunità
terapeutiche.
L’elenco  completo  delle  sezioni  elettorali  con  la  loro
ubicazione è consultabile sul sito del Comune all’indirizzo:
https://www.comune.siracusa.it/novita/dove-si-vota-a-siracusa

Passaporti, sabato 15 giugno
open  day  dell’Ufficio  del
Commissariato di Avola
Nella giornata di sabato 15 giugno l’Ufficio passaporti del
Commissariato  di  Avola  effettuerà  un’apertura  straordinaria
grazie  anche  all’apporto  di  personale  della  Questura  che
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rinforzerà il personale in servizio del Commissariato.
Numerose e apprezzate dagli utenti sono state le aperture
straordinarie  dello  sportello  passaporti,  effettuate  dalla
Questura di Siracusa e dagli Uffici distaccati della provincia
aretusea, che hanno consentito uno snellimento delle pratiche
finalizzate al rilascio del passaporto.
Per accedere a tale servizio, come di consueto, è necessario
prenotarsi al portale www.passaportionline.poliziadistato.it

Riapre  la  sede  storica  del
Gargallo in Ortigia: sarà uno
spazio culturale pubblico
Venerdì 7 giugno, a partire dalle 19, sarà riaperta la “sede
storica” del Liceo Classico Tommaso Gargallo in Ortigia. A
comunicarlo è l’assessore alla Cultura, Fabio Granata, che
sottolinea l’apertura definitiva dell’ex Convento. Lo storico
sito è in via di allestimento come spazio culturale pubblico
ed espositivo, con la possibilità di consultare volumi della
sezione storica della Biblioteca comunale.
I lavori hanno rigenerato e ristrutturato l’intero piano terra
e il cortile interno, oltre alla facciata principale e al
cancello esterno.
Alla riapertura saranno presenti il Sindaco Francesco Italia,
l’Assessore alla Cultura Fabio Granata, i rappresentanti del
Genio Civile Architetto Gino Montecchi e geometra Salvatore
Anzalone  e  dell’Assessorato  alla  Cultura  Avvocato  Giacomo
Cascio, Geometra Nunzio Marino e Architetto Lara Grana.
I cittadini sono invitati a partecipare alla riscoperta di uno
dei luoghi di formazione più antichi e importanti della Città
di Siracusa.
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La serata proporrà una “rilettura” teatrale della Odissea,
“2021 odissea nello spiazzo”, con Andrea Di Falco, Gabriele
Manfredi, Andrea Pacelli e Gabriele Rametta per una Produzione
V.A.N. Verso Altre Narrazioni.

Giuseppe Carpino è il nuovo
presidente  dell’Osservatorio
Nazionale  sul  Diritto  di
Famiglia di Siracusa
(cs) L’Avv Giuseppe Carpino del foro Aretuseo è stato eletto
presidente  della  sezione  siracusana  dell’Osservatorio
Nazionale sul Diritto di Famiglia.
Il neo presidente ha seguito una moltitudine di separazioni e
divorzi, a partire dalle coppie con figli che non riescono più
a  convivere,  fino  ad  arrivare  ai  casi  più  complessi  di
tradimento  e  di  violenza  familiare.  La  terminazione  del
rapporto  coniugale,  riferisce,  comporta  punti  critici  che
vanno affrontati con la massima attenzione, in considerazione
delle delicatezza dei
rapporti in gioco.
“L’Osservatorio Nazionale sul Diritto di Famiglia (denominato
anche O.N.D.i.F.) – spiega il presidente – è un’Associazione
senza fini di lucro, accreditata e riconosciuta presso il
Consiglio  Nazionale  Forense  come  Associazione  specialistica
maggiormente  rappresentativa.  Tra  gli  obiettivi  prevalenti
dell’Osservatorio  rientrano  la  ricerca  e  lo  studio
dell’evoluzione e delle tendenze del diritto di famiglia, la
promozione di iniziative di studio, confronto, dibattito e
aggiornamento professionale”.
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“L’Associazione  ha  un  proprio  statuto,  una  rivista
quadrimestrale, un proprio programma formativo, un Comitato
Direttivo e un Coordinamento Nazionale del quale fanno parte i
Presidenti delle Sezioni Territoriali e una Scuola Centrale di
Formazione. Riunisce i propri associati in periodici incontri
formativi territoriali e in un Forum Nazionale all’anno”.
La Sezione di Siracusa si pone come obiettivo “la promozione,
lo studio e la divulgazione del diritto di famiglia, favorendo
lo sviluppo di una progettualità multidisciplinare.

La siracusana Sara Clementi è
la  vincitrice  della  nona
edizione  di  Master  Sing
Talent
La siracusana Sara Clementi è la vincitrice della 9^ edizione
di Master Sing Talent, un contest canoro per artisti siciliani
con Nello Vasta direttore artistico. In questa edizione oltre
392 artisti iscritti di cui, solo 62 di loro hanno avuto
l’accesso alla finalissima tra cover e inediti. Sara Clementi
con la sua voce si è fatta notare dalla prima esibizione sul
palco del Master Sing, vincendo diversi premi nel corso della
manifestazione: è stata tre volte vincitrice di tappa e ad
aprile, nella categoria squadre, ha vinto la Sicilia D’argento
il “primo dei primi”.
Nella serata conclusiva ha ottenuto la targa oro come Artistic
Talent, il premio “the best Voice”, oltre a classificarsi
prima  in  assoluto,  vincendo  un  inedito  con  promozione  e
distribuzione Sony Music Italia offerto da Rory Di Benedetto,
autore di Mengoni, Anna Tatangelo, Zero Assoluto. Per Sara è
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l’inizio di una carriera lunga e in salita. Lei insieme al suo
vocal  coach  Damiano  Restuccia  stanno  lavorando  a  progetti
futuri.


